

Mensaje de Claire Louise Culliford

Dirigido a la Embajadora de Nicaragua en Reino Unido, Guisell Morales Echaverry, en el contexto de su participación como experta internacional en el III Festival Nacional de Publicaciones Educativas, Índice Nicaragua, pág. 2022 “Internacionalizando el intercambio de saberes desde comunidades de aprendizajes que inspiran”.



Claire Culliford

<https://orcid.org/0000-0003-2764-137X>

Estimada Guisell,

Espero que todos se encuentren bien en la embajada.

Quería escribirle para agradecerle la oportunidad de poder visitar su país maravilloso e intercambiar con colegas de MINED, CNU, INATEC y expertos internacionales sobre su sistema educativo y nuestros campos de especialidad dentro de la educación. Ha sido una experiencia muy enriquecedora, inolvidable y nos ha impresionado a todos (los expertos internacionales) lo que hemos visto y aprendido durante el festival de publicaciones educativas Índice.

Desde mi (humilde) punto de vista, lo que están creando en su país es un nuevo mundo. La cohesión y la justicia social, el empoderamiento por la educación y la colaboración a todos los niveles del sistema educativo son una maravilla. Creo que podemos aprender mucho de lo que han logrado, y que siguen logrando.

Estoy compartiendo con todos en las redes sociales lo que he vivido y experimentado en Nicaragua.

Observaré con gran interés los futuros acontecimientos dentro de la educación en Nicaragua y dentro del país en general.

Le deseo un fin de semana muy agradable y relajante.

Claire
Culliford